

LE FEUILLETON.

Ce petit journal purement littéraire est publié à Montréal. Chaque numéro contient huit pages de bonne littérature, et dont l'impression étant un peu plus soignée, que celle de la Scie, ne laisse rien à désirer.

Les propriétaires annoncent que dans quelque temps ils donneront la publication d'un roman canadien encore inédit. Il est intitulé "Souvenir Canadien."

On s'abonne en envoyant une piastre à l'adresse de M. H. Hébert, imprimeur, gérant du journal, bureau de poste de Montréal.

Nous sommes fâchés d'avoir à remercier Edouard Huot de ses services, il est venu trop tard pour avoir l'avantage de porter la Scie. Nous en avons déjà engagé deux autres. Ceci doit lui servir de leçon et le pousser à secouer sa paresse et à se hâter un peu plus quand il voudra avoir des chances.

000

LES CRAMPEURS.

Il existait déjà à Québec, une association de pointeurs, mais voici une autre société qui survient et qui va les jeter dans l'ombre, c'est celle des crampeurs. Vous ne savez peut-être pas le but de cette nouvelle société. Je vais vous le dire : cela consiste à courir les rues, hanter les auberges, visiter les goëlettes, enfin faire les perquisitions les plus minutieuses dans tous les coins et recoins de la Cité, qui feraient honneur au meilleur détecteur de police pour trouver devinez quoi..... un acheteur de marchandises sèches et quand le sujet est trouvé, il faut voir avec quelle rage et quelle ténacité on l'empoigne à qui mieux mieux, on l'arrache, on l'entraîne dans le magasin d'un crampeur où à l'aide d'un petit coup, et de beaucoup de courbettes on parvient à lui vendre quelques marchandises. C'est pitié que de voir ces marchands-crampeurs, suer sang et eau pour persuader à ces rudes acheteurs que le coton jaune se vend partout trente-six sous, qu'il n'y a qu'eux qui le vendent pour un sheling.

Le fondateur de cette société destinée à devenir illustre et célèbre dans les fastes de l'histoire contemporaine est Monsieur L. H. Hénauld marchand de la rue du Pont. Pour jeter les bases et faire les règlements de cette grande société il fut guidé et éclairé par les sages conseils et la longue expérience de son ancien patron. M. P. Deguise marchand, de la rue St. Jos. est un des plus zélés promoteurs de cette institution et il met tout en œuvre pour la rendre aussi populaire que possible, ce à quoi ce monsieur réussira sans doute avec les capacités hors ligne qu'il possède et l'immense quantité de marchandises qu'il a en mains. Honneur donc à ces deux messieurs, pour leurs louables efforts, et espérons qu'ils seront favorisés du patronage distingué et lucratif des hommes, de cages, de poissonniers, des matelots et enfin de tous ceux qui sont le plus bel ornement de notre société, à bientôt de nouveaux détails.

CADÉROUSSE.

AVIS AU BEAU SEXE, UN JEUNE HOMME A MARIER.

Celles qui désireraient entrer dans le saint état du mariage, n'auront qu'à s'adresser au sousigné qui ne pouvant trouver s'offre aux jeunes demoiselles aux conditions les plus libérales.

THEOPHILE GARON.  
cashier chez G. Vézina et Cie.

La Scie est à la veille de faire son apparition dans la rue Richardson, si on continue à parler mal des autres, dans la maison portant le numéro 27.

Qu'on y prenne garde : la scie à les dents longues en ce temps-ici.

N'avez-vous jamais rencontré maître Vandehyden surnommé le ventre décou-su, se promenant dans le jardin du fort avec son ami sincère Léon Gingras étudiant en médecine. On dirait qu'il fait honneur à son ami Vandehyden depuis qu'il suit les cours à l'Université, il faut le voir se dandinier le ventre avec une badine, et la casquette sur le côté, son petit gilet serré et ses petites culottes fines, on dirait qu'il veut relever la mode de 1165.

Par son ami,  
JACQUES GIGUÈRE,  
de St. Roch,

000

Messieurs les collaborateurs de la Scie

Voici venir le temps, où le froid d'un aspect rigoureux, vient commander impérieusement aux pauvres Québécois, de fermer bien closes portes et fenêtres, afin de ne pas s'enrhumer; et aussi paie-t-on le bois bien cher à Québec; mais vive la charmante ville de l'Outaouais; ville délicateuse et bourbense, où l'on ne paie le bois que cinq beaux cheilins la corde, attendu que la résidence du gouvernement provincial s'est fixée au milieu des bois et des forêts, sans compter l'assistance des Rufmen, qui sont la lie de la population qui compose cette estimable ville. Il y a toute apparence que notre cher gouverneur aura bonne mine là dedans, au milieu des broussaillcs.

000

Au foyer d'un théâtre de vaudeville, une jeune personne est assise dans un coin; elle paraît triste et abattue.

—Qu'avez-vous, chère enfant, lui demande un auteur.

—J'ai peur.

—De quoi?

—Du choléra.

—Allons donc! Vous voulez dire de l'épizootie.

l'Union Nationale.

SOUS PRESSE.

Le moyen d'avoir un mari (lorsque tous les jeunes gens nous fuient) c'est de lui offrir à le loger dans ses mansardes et à le prendre comme l'enfant de la maison, quand on sait qu'il n'a pas le moyen de faire vivre une femme et qu'on enrage de se marier — par madame D... J. Monte—En-Haut, de la rue St. Valier.

Mes beaux petits gros yeux par la même.

L'art de faire la connaissance avec les demoiselles (inconnues pour moi) à bord du vapeur traverser de la Pointe Lévy par Janny Lachance commis chez M. Gosse-lin.

Par quelle aventure après avoir monté la côte à pied, si je rencontré ces deux demoiselles qui mont fait la politesse de me donner place avec elles et pourquoi ai-je préféré me faire conduire à la porte de l'église, plutôt que de continuer avec elles, par le même.

Les résultats d'une promenade sentimentale et pourquoi je suinte le feu, hélas quels tourments, par Edouard Huot le poireau.

Tu n'as pas vu ma petite montre?... par le même: b...

L'art de se faire mettre à la porte parce que j'ai des manières trop libres envers le beau sexe, par Jean Gingras, maître menuisier faubourg St. Jean.

L'art de ne pas sauver, et regarder mes amis dans la rue, par ce que je me crois un trop grand personnage, par L. Rue marchand de Pianos.

Pourquoi je me crois plus fin que mes amis, tandis que je suis une grosse bête, par Narcisse Laforce Hotellier.

L'art d'entreprendre de grandes choses et de ne pouvoir les exécuter, par Léandre Fréchette.

A VENDRE A BON MARCHÉ.

Le sousigné offre en vente un violon de qualité supérieur, stradivarius (cremonensis Anno 1736). Il ne s'est pas encore offert d'occasion aux amateurs de se procurer un instrument aussi parfait.

Ce violon, importé par la maison Larue, a été vendu pour la somme de £27 10 0.

Termes de paiements faciles.  
GEORGE DROLET,  
Rue de la Reine, No. 15.  
Québec, 2 novembre, 1865.

AVIS.

A. Levy Reçio, Marchand de Vins Cognac, Eau de Vie et liqueurs, rue St. Valier, maison Narcisse Dion, à l'honneur d'informer le public en général qu'il vient de recevoir un grand assortiment de vins rouges et vins blancs; Cognac eaux-de-vie et liqueurs, qu'il se propose de livrer aux consommateurs à des prix excessivement réduits.

La SCIE ILLUSTRÉE est à vendre chez M. Wm DOLTON, coin des rues Craig et St. Laurent, Montréal.  
Chez Alex. Atehison, book-seller, rue Sussex, Ottawa.